

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**AYAT-AYAT TENTANG MENANGIS TELAAH TAFSIR MAUDUI**” yang ditulis oleh Yuliani Nur Kholistin dengan Nomer Induk Mahasiswa (NIM) 2831133056. Dr. Zainal Abidin, M.A dan Bapak Dr. Abad Badruzaman, Lc. M.Ag,

Kata Kunci : *Menangis, al-Qur'an, tafsir maudhu'i*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kegelisahan tentang menangis. Menangis adalah bagian dari kehidupan. Karena menangis menjadi sangat dekat dengan kita. Bisa dikatakan, hampir tidak ada orang yang tidak pernah menangis. Menangis sangat dekat dengan kita inilah yang menjadi pokok persoalan, karena sesuatu yang sering dikerjakan akan menjadi bagian dari kebiasaan. Maka ia akan semakin jarang dipertanyakan, apalagi pembahasannya tentu jarang sekali.

Beberapa rumusan masalah yang penulis ambil yaitu: (1) Bagaimana Pandangan medis dan psikologi tentang menangis?, (2) Bagaimana penafsiran ayat-ayat al-Qur'an tentang menangis?, (3) Bagaimana hikmah menangis?

Metode Penelitian yang digunakan adalah penelitian kepustakaan (*library research*), dengan obyek penelitian kitab *Tafsir Al-Mishbah* dan didukung oleh beberapa buku lain. Dengan menggunakan metode tafsir *maudhu'i* (tematik).

Dari hasil penelitian ini penulis mengambil kesimpulan bahwa (1) Menangis adalah bagian dari kehidupan. (2) Di dalam al-Qur'an sendiri menangis disebutkan beberapa kali, baik menggunakan kata “tangis” maupun kata “air mata”. (3) Menangis memiliki beragam manfaat baik secara kesehatan maupun secara psikologis.

ABSTRACT

Thesis with the title "**VERSES ABOUT CRYING (ABOUT MAUDUI'S INTERPRETATION)**" written by Yuliani Nur Kholistin with Student Identification Number (NIM) 2831133056. Dr. Zainal Abidin, M.A and Mr. Dr. Abad Badruzaman, Lc. M.Ag,

Keywords: Crying, al-Qur'an, interpretation of maudhu'i

This research is motivated by anxiety about crying. Crying is a part of life. Because crying becomes very close to us. That being said, there is hardly anyone who has never cried. Crying very close to us is the main problem, because something that is often done will become part of the habit. Then he will be questioned less and less, moreover, the discussion is certainly rare.

Some of the problem formulations that the authors take are: (1) What are the medical and psychological views about crying?, (2) How are the interpretations of the verses of the Qur'an about crying?, (3) What is the wisdom of crying?

The research method used is library research, with the object of research being the Tafsir Al-Mishbah book and supported by several other books. By using the maudhu'i interpretation method (thematic).

From the results of this study the authors conclude that (1) Crying is a part of life. (2) In the Qur'an itself crying is mentioned several times, both using the word "cry" and the word "tears". (3) Crying has various health and psychological benefits.

نبذة مختصرة

أطروحة بعنوان "آيات حول البكاء حول تفسير مودوي" كتبها يولياني نور حوليستن مع رقم م. د. زين العابدين ، ماجستير والسيد د. عباد بدروزمان ، 2831133056 تعريف الطالب

المفردات الاساسية: البكاء ، القرآن ، تفسير المذكر

هذا البحث مدفوع بالقلق من البكاء. البكاء جزء من الحياة. لأن البكاء يقترب منا. ومع ذلك ، لا يكاد يوجد أي شخص لم يبكي أبدًا. البكاء بالقرب منا هو المشكلة الرئيسية ، لأن الشيء الذي يتم القيام به غالبًا سيصبح جزءًا من العادة. ثم سيتم استجوابه أقل وأقل ، علاوة على ذلك ، فإن المناقشة نادرة بالتأكيد.

ومن الصياغات الإشكالية التي أخذها المؤلفون: (1) ما هي الآراء الطبية والنفسية في البكاء؟ ، (2) كيف يتم تفسير آيات القرآن عن البكاء؟ ، (3) ما هو البكاء؟ حكمة بكاء؟

وأسلوب البحث المتبع هو البحث في المكتبات ، والهدف من البحث كتاب تفسير المشبه ، ومدعوم بعدة كتب أخرى. باستخدام طريقة التفسير الموضوعي (موضوعي

من نتائج هذه الدراسة استنتج المؤلفون أن (1) البكاء جزء من الحياة. (2) يذكر القرآن نفسه البكاء عدة مرات باستخدام كلمة "صرخة" وكلمة "دموع". (3) للبكاء فوائد صحية ونفسية مختلفة